

Mittwoch, 23. November 2022, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Mitglieder des VdK Allendorf informierten sich über Online-Banking



Über Online-Banking haben sich Mitglieder des VdK Allendorf auf Einladung der Frankenberger Bank informiert. Bankmitarbeiter Dirk Paulus erklärte den Gästen die Anlage eines Online-Zugangs für Bankgeschäfte und die relevanten Sicherheitsaspekte. Auch Themen wie Bank- und Kreditkarten sowie Bargeldverkehr wurden in der rund zweistündigen Veranstaltung miteinander besprochen und diskutiert. „Wir freuen uns immer über Gäste und den Austausch mit den Menschen aus der Region“, so Dirk Paulus. „In den letzten Wochen haben wir solche Veranstaltungen bereits mit mehreren Vereinen aus unserem Geschäftsgebiet durchgeführt“, so Paulus weiter. Bei Interesse können sich Vereine und Gruppen gerne bei der Bank melden. Auf dem Foto zu sehen sind die Mitglieder des VdK Allendorf sowie Dirk Paulus (3. von links von der Frankenberger Bank. nh Foto: Frankenberger Bank/nh